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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Séance du Conseil d’établissement  

 lundi 14 juin 2021 à 19 h, par TEAMS 
 

COMPTE RENDU
 

 

Présences 

Mmes Nathalie Huchette (directrice) 

Nathalie Savaria (directrice adjointe) 

Amélie Lozeau (comité de parents) 

Caroline Bernier (parent) 

Stéphanie Daigneault (parent) 

Julie Lavallée (présidente par intérim) 

Jade Gagnon (substitut) 

Amélie Tétrault (enseignante) 

Marie-Ève Lévesque (enseignante)  

Isabel Laporte (enseignante) 

Christine Rioux (soutien) 

 

MM Sébastien Gauthier (président)  

Absences    

  Marie-Claude Marcoux (SDG)       

Représentants du public  

Mmes 

Érika Castillo  

MM   
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1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 

Le président souhaite la bienvenue et ouvre la rencontre à 19h07. 

 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est proposé par Mme Amélie Lozeau et secondé par Mme Julie Lavallée. 

CÉ 2021-06-14-1 

 

 

3. Revue et adoption du compte-rendu de la rencontre du 26 avril 2021 

        Le document n’étant pas disponible présentement, il sera envoyé demain pour que tous puissent en faire la lecture et corriger 

        S’il y a lieu. Adoption par Mme  Julie Lavallée et Mme Christine Rioux. 

        CÉ 2021-06-14-2 

 

 

4. Suivis au compte-rendu 

Aucun 

 

5. Parole au public 

Aucun 

 

6. Information du comité de parents 

Mme Amélie Lozeau nous informe qu’il y a eu deux rencontres (13 mai et 10 juin) du comité de parents depuis notre dernier 

CÉ. En suivi au comité EHDAA, certaines écoles ont partagés leurs bons coups.  Demander la collaboration des villes est une 

idée intéressante. Présentation des nouvelles régies internes du comité de parents. Nouvelles réflexions sur la composition.  

Nous aurons davantage d’information en octobre, lors de la rentrée. 

 

7. Affaires en cours relatives au Conseil : 

 

Points de discussion : 

7.1. Budget  

A) « Fond à destinations spéciales » : solde disponible de plus ou moins $4000. Proposition par Mme 

Julie Lavallée et Mme Stéphanie Daigneault d’utiliser cette balance de fond pour l’achat d’instruments de 

musique (ukulélés).  Adoptée à l’unanimité. 

CÉ 2021-06-14-3 

 

B) « Prendre soin » : dépenses à venir pour des tables de Mississipi, babyfoot, Ping Pong, etc. 

 

7.2. Fête de la rentrée 

Proposition d’organiser une fête familiale (15h00 à 19h00 par exemple), avec musique ainsi qu’un souper hot-dog 

et maïs. Proposition de tenir cette fête le jeudi 23 septembre, veille de la pédagogique du 24 septembre. 

L’organisation se prépare tranquillement.  

 

7.3. Planification du service de garde 21-22 

Reporté à la rentrée, en septembre 

 

 

 

Points d’information : 

 

7.4. Règles de classement des élèves 

Les critères sont présentés par Mme Huchette.  La formation des groupes se fera le 25 juin.  Tous les enseignants 

ainsi que les services complémentaires sont à la tâche.  
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7.5. Prix de reconnaissance de la persévérance scolaire 

C’est aujourd’hui, 14 juin en après-midi que deux élèves finissants de l’adaptation scolaire, ont reçu le prix de la 

persévérance ainsi que deux élèves finissants de 6ième année.  Ils ont été honorés par leur enseignants, devant leurs 

pairs et ces prix ont été remis par Mme Julie Lavallée et par M. Sébastien Gauthier, président du CÉ. 

 

 

7.6. Formation obligatoire des membres du CÉ 

Petit rappel par Mme Huchette de ne pas oublier de faire la formation.  Le lien se retrouve sur le Teams. 

 

7.7. Vie de l’école 

Mention pour la vidéo faite afin de présenter la classe de développement global (DGD). Petit bijou! 

La course des couleurs a été un succès.  Les enfants, le personnel ainsi que les parents ont beaucoup apprécié.  

Activité à refaire. 

 

 

 

8. Parole au public 

Mme Castillo mentionne apprécier énormément ce moment pour échanger, partager et même participer à la vie de l’école. 

 

9. Parole aux membres du Conseil d’établissement  

M. Gauthier remercie tout le monde pour leur beau travail. Malgré cette année particulière, ce fut très agréable de se rencontrer. 

Merci à Mme Amélie Lozeau pour ces 8 dernières années d’implication et de participation en tant que membre du CÉ.   

Bonne retraite du CÉ!!! 

 

 

10. Parole aux représentantes du Comité de parents 

Aucun 

11. Parole à la technicienne du service de garde  

 

12. Parole à la direction. 

Remerciements à tous, personnel et parents.  Mention particulière à nos élèves, résilients, qui ont vécu cette dernière année 

comme de champions. 

 

13. Correspondance 

 

14. Date de la prochaine séance 

Lundi 13 septembre 2021 

  

 

15. Levée de la séance 
       8h10 
       
 
 
Sebastien Gauthier, président du conseil d’établissement et Nathalie Huchette, directrice  

 


